



Weihnachtsfeier des RTC am 10.12.2022 (Text: Manfred Krister, Fotos Helmut Schoofs)

Der Vorsitzende Manfred Krister eröffnete die Weihnachtsfeier des RTC Mülheim traditionell nach der Begrüßung aller Gäste und eines besonderen Willkommensgrußes an die 2022 eingetretenen neuen Mitglieder*innen mit einem Jahresrückblick auf die radfahrerischen Aktivitäten der Vereinsmitglieder*innen.

Eine Diashow mit Fotos der Radtouren des Jahres 2022 vermittelte allen noch einmal einen Eindruck über die vergangene Saison.

Im Laufe des gemütlichen Abends ehrte der RTC Mülheim nach einem ansprechenden Buffet seine Vereinsmeister. Der stellvertretende Vorsitzende Friedhelm Ehm überreichte den jeweils 3 besten Damen und Herren der Jahreswertung Urkunden und Preise.



Sieger der Damenwertung:

- | | |
|--------------------|-----------------|
| 1. Edith Rodriguez | 5.452 Kilometer |
| 2. Antje Fieg | 5.384 Kilometer |
| 3. Angelika Müller | 5.293 Kilometer |



Sieger der Herrenwertung:

- | | |
|-----------------------|------------------|
| 1. Tim Lemmer | 11.207 Kilometer |
| 2. Dieter Schefferski | 11.193 Kilometer |
| 3. Marius Morawka | 10.446 Kilometer |

Gewertet wurden alle Fahrten von November 2021 bis Oktober 2022, die mit dem Rennrad, Mountainbike, Gravelbike, Trekkingrad oder Pedelec gemacht wurden. Bemerkenswert: Dieses Jahr fuhren alle preisgekrönten Damen über 5.000 und alle preisgekrönten Herren über 10.000 Jahreskilometer.



Der Vorsitzende Manfred Krister bedankte sich herzlich bei Martin Skowronek für seine phantastische Dokumentation der Trekkingrad Etappenfahrt in die Wetterau und zur Lahn auf DVD mit Fotos, Kommentaren und musikalischer Untermalung.

Der Sozialwart Heiner Müller gratulierte Rob Walls, Christian Schwanzer und Klaus Petershofer, die in 2022 einen runden Geburtstag gefeiert haben.